

AVISO DE CONCURSO CONCURSO PUBLICO NACIONAL CPN-002-2017 CCIVS

La *Comisión Para el Control de Inundaciones del Valle de Sula* desea contratar los servicios de un Consultor (a) Individual con el objetivo de supervisar los siguientes proyectos:

Lote #1: 1) Construcción de bordo margen izquierda del rio Choloma, sector Barrio Concepción; 2) Construcción de caja puente aldea “La Twana”, sector Quebrada Seca; ubicados en Jurisdicción de Choloma, Departamento de Cortes.

Lote #2: 1) Construcción de canales de drenaje pluvial de colonia Costa Rica; 2) Construcción de bordo margen derecha del rio Omoa; ubicados en Jurisdicción de Omoa, Departamento de Cortes.

Lote #3: 1) Construcción de vado en Quebrada La Ruidosa, sector el Filón; 2) Obras de protección Quebrada Comunidad Guaymón; ubicados en Jurisdicción de El Negrito, Departamento de Yoro.

Lote#4: 1) Construcción de drenaje pluvial, Barrio El Tanque, II etapa; 2) Canalización y control de arbustos en sección hidráulica del canal Filopo – Chotepe; ubicados en Jurisdicción de Pimienta, Departamento de Cortes y San Pedro Sula, Departamento de Cortés respectivamente.

Lote#5: 1) Sobreelevación de bordo margen izquierda del Rio Ulúa, Tapón de Los Oro; ubicado en Jurisdicción de Puerto Cortes, Departamento de Cortes.

Con la supervisión se espera que el proyecto se ejecute de acuerdo a los términos contractuales pactados entre el contratista y el contratante.

El financiamiento para la realización de las Consultorías proviene exclusivamente de fondos nacionales, pagos realizados a través del Sistema Integrado de Administración Financiera (SIAFI).

El Concurso se efectuará conforme a los procedimientos de Concursos Públicos Nacionales (CPN) establecidos en la Ley de Contratación del Estado y su Reglamento.

Los interesados podrán revisar los documentos de licitación en la página www.honducompras.gob.hn y adquirir los documentos del presente Concurso en la *Comisión Para el Control de Inundaciones del Valle de Sula*; en la dirección indicada al final de este llamado a partir del **Jueves 24 de agosto de 2017** en horario de lunes a viernes de **8:00 am a 5:00 p.m.** en las Oficinas del Departamento de Contrataciones, previo solicitud por escrito.

Los sobres conteniendo las ofertas deberán ser entregados el **11 de septiembre de 2017**, a las 9:00 a.m.

Las ofertas deberán presentarse en la siguiente dirección: *Comisión Para el Control de Inundaciones del Valle de Sula, Barrio El Benque, 8 avenida, 7 y 8 calle S.O; Ing. Sergio Villatoro Cruz, Director Ejecutivo, No abrir antes de la hora señalada para cada uno de los lotes en el orden relacionado anteriormente.* Las ofertas que se reciban fuera de plazo serán rechazadas. Las ofertas se abrirán en presencia de los representantes de la Comisión de recepción y Apertura de Plicas y los Oferentes o Representantes Legales que deseen asistir en la dirección indicada.

San Pedro Sula, 24 de agosto del año 2017.



Ing. Sergio Villatoro Cruz
Director Ejecutivo